

WarteArt



Herzliche Einladung zur Ausstellungseröffnung!

WarteArt – Beobachtungen in einer zeitlichen Zwischenphase

Ein Forschungsprojekt von Studierenden der Kulturanthropologie und Europäischen Ethnologie der Universität Freiburg

Donnerstag, 27. April 2017 um 19:00 Uhr
im Uniseum, Bertoldstraße 17, 79085 Freiburg

Warten ist mehr als eine langweilige Zwischenphase – es ist volles Programm: Entdecken Sie, wie spannend Warten sein kann!

WarteArt: vom 27. April 2017 bis 28. Mai 2017 im Uniseum der Universität Freiburg

Mit freundlicher Unterstützung von:

GEEF e.V.
Gesellschaft für Europäische Ethnologie in Freiburg e.V.


